

De la part de Julien Heillaut, nouveau directeur général d'Agrial

Chères adhérentes, chers adhérents,

C'est avec plaisir et honneur que je succède aujourd'hui, à Ludovic Spiers à la direction générale de la Coopérative Agrial.

Ces derniers mois, en participant aux assemblées de métiers et de sections, j'ai mesuré la richesse de nos territoires, leurs atouts mais aussi l'ensemble des défis à relever pour nos filières agricoles et agroalimentaires. La main d'œuvre, la compétitivité, la ressource en eau... sont au cœur de vos préoccupations.

Vous m'avez aussi partagé votre attachement à la proximité de la Coopérative, au travers de notre organisation en région, et l'importance de nos magasins comme points d'ancrage territorial.

Avec le Président, le Conseil d'administration et le Comité exécutif d'Agrial, j'aurai à cœur de poursuivre le développement d'Agrial autour de son projet stratégique Horizon 2035, dévoilé lors de notre Assemblée générale du 3 juin dernier. Nous aurons l'occasion d'en parler et d'échanger dès l'automne, lors des réunions « Agriales », organisées en région.

Ensemble, adhérents et salariés, nous avons tous les atouts pour réussir les défis de demain.

Bel été et bonnes moissons à toutes et tous.

Julien Heillaut,

Directeur général d'Agrial